

愛中だより



学校教育目標

「結の心」

相手を敬い、優しく思いやる心

「韌の心」

柔軟な強さを持つ心身

学校ブログ、日々更新中！！



『あたりまえ』の反対は・・・

校長 藤本 謹吾

今年の夏は、全国的に異例の暑さ・残暑ということで、8月27日の時点で東京都では猛暑日の連続記録・最多記録がともに過去最長・最多となりました。神奈川県でも、8月4日には海老名市で観測史上最高となる気温（39.9度！）が記録され、熱中症警戒アラートが12日連続で出されているという状況です。

「暑さ対策」という言葉も毎日のように聞く言葉となりました。高校野球、夏の甲子園大会では開会式が史上初の夕方開催、2部制の実施といった対策が取られたことは話題となりました。加えて私が「いいね👍」と感じたのは、智辯和歌山 山口主将の選手宣誓です。今までにない短い言葉（時間）の中で、思いを十分込めた宣誓は、本人も言われていましたが暑さ対策などの配慮を感じとってのものであったと思います。



このような猛暑の日々でしたので、愛中生徒の皆さんの夏季休業中の生活も色々と大変なことがあったのではないのでしょうか。それでも2学期が始まり、生徒の元気な姿に触れることができてほっとしているところです。

さて、今回のタイトルですが、実は夏休みに入る時に課題として出して、考えてもらいたかったものです。しかし、愛川中学校は全体として長期休業中に課題を出さない方針ですので、私も我慢(?)して代わりに2学期の始業式の中で生徒の皆さんに話しました。

『高い』の反対は『低い』 『暑い』の反対は『寒い』ですが、

では『当たり前』の反対は何でしょうか？」

暑さ対策によりリモートであったので直接の反応は分からないのですが、その後教室を回った時には、「校長先生さっきのって何だろう?」「〇〇さんがわかってるみたい」などと話題にしてくれました。家でも話をしてくれた子がいるかもしれませんね。

解答(?)となぜこのようなことを考えてもらったかについては、これからの2学期の学校生活の中で学校教育目標:「結の心」「韌の心」と関連させながら、折に触れて話をしていこうと思っています。

さあ、2学期が始まりました。学校教育の中で2学期は最もその学年らしい活動ができ、最も充実する学期であると思っています。合唱コンクールをはじめ、生徒会選挙、修学旅行、遠足、職場体験など多くの行事があります。また、3年生にとっては進路としての大切な時期です。一つ一つのものを大切にしながら、すべての生徒にとって記憶に残る「〇年生の時の2学期」となるよう教職員一同力を合せて取り組んでいきます。



今後とも保護者、地域の皆様のご理解、ご支援をよろしくお願いいたします。

各部の活動報告 三年間の活動をふりかえって 各部長から

○ 野球部 厚愛地区総体 初戦敗退

1回戦負けは悔しかったです、チーム全員であきらめずに頑張ることができ厚愛の中で最高の1番良いチームになったと思います。後輩たちには県大会に出場してもらいたいです。そして、いつも応援し、色々支えてくれた家族に感謝したいと思います。



○ 陸上部

3年間、「全員陸上」を目標にして仲間と互いに励まし合いながら練習を頑張ってきました。一緒に頑張ってくれる仲間がいたから、3年間部活を続けることができました。特に目標達成のために応援や声掛けを頑張りました。仲間と協力することの楽しさや大切さを知りました。



○ サッカー部 厚愛ベスト8

サッカー部は、部員13人の合同チームで戦ってきました。そして、新人戦は、強みのねばり強さと勢いで、準優勝することができました。厚愛総体では、全力で戦いましたが、優勝校と当たり厚愛ベスト8という結果でした。これからも、何事にもねばり強さを活かしていきたいと思います。



○ ソフトテニス部 厚愛総合3位

3年間を通して礼儀やマナーなど「愛されるチーム」を目指して活動してきました。2年生新人戦では県ベスト8、3年生最後の総体厚愛3位という結果になりました。ここまでソフトテニス部がこられたのは、支えてくれた人達のおかげです。恵まれた環境でソフトテニスができ、とても幸せで充実した3年間でした。ありがとうございました。



○ バレーボール部 厚愛ベスト8

私たちの入部時は、部員が6人しかいませんでした。ゲームをするには厳しい人数でしたが、1・2年生が多く入部して、賑やかに楽しくバレーができるようになりました。総体では部員全員が全力でプレーや応援に取り組み、3年間の練習の成果を出し切り、最高のラストバレーにすることができました。



○ 男子バスケットボール 部厚愛総体予選リーグ

3年間1人で部活を続けてきました。後輩の人数が多く上手く部をまとめられないこともありましたが、1・2年生の協力や支えもあり最後まで続けることができました。振り返ると部活動を通して仲間の大切さなどを学び成長できたと思います。ありがとうございました。



○ 卓球部 地区3回戦敗退

2年生として、先輩方のように部活をまとめて、地区大会、県大会に行けるように楽しく強い部活を作っていきたいです。そのため、練習から本気で取り組んでいきたいです。応援よろしくをお願いします。



○ 美術部 美術部合同スケッチ大会 中文連展示会発表

3年間を通して、先輩、後輩の壁が無くなり、お互いの作品を鑑賞し合ったり、アドバイスし合ったりしました。1・2年生には、日々の活動でアドバイス等を教えられたので、安心して後輩に部を託したいと思います。色々あった3年間でしたがとても楽しかったです。



○ 吹奏楽部 県央吹奏楽部コンクール出場

吹奏楽部員として、仲間と共に練習し、充実した部活ライフにすることができました。1年生の時は、毎日先輩や先生に基礎から、丁寧に教えてもらい、今では後輩に教える立場になり、成長できたと感じています。部員のみんなで教え合える関係になれたことがとても嬉しいです。ありがとうございました！！



○ PC部 中文連展示会発表

課題や活動時間の指示や意見をまとめました。中文連では、スライドで説明を作り展示できました。校外学習では、愛川町の自然と歴史を学び、ダム放流見学など楽しい思い出ができました。皆で協力し、支え合えたことが一番の思い出です。

